



Encuesta sobre Desigualdad Socioeconómica en el marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible

¿Cuáles son los grupos que viven los efectos de la desigualdad socioeconómica?

Amigos de Bolivia

Ayúdenos a conocer su percepción a través de la Encuesta para las Consultas Nacionales “Que nadie se quede atrás” en el marco de la implementación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Fecha límite de respuestas viernes 25 de noviembre de 2016

Ingresar a: <https://es.surveymonkey.com/r/TBQ8GCL>

Objetivo de la encuesta:

En un esfuerzo para identificar a las comunidades y grupos de personas con necesidades prioritarias de acceso a los recursos financieros y programas que se están movilizando a través de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, la alianza “Que nadie se quede atrás” - liderada por CIVICUS - está realizando consultas en 30 países con grupos de la sociedad civil que trabajan con o en nombre de las personas que viven los efectos de la desigualdad socioeconómica, especialmente las y los que viven en comunidades empobrecidas y que están en peligro de sufrir violencia y discriminación de parte del Estado o de particulares.

La red UNITAS, que forma parte de la alianza global “Que nadie se quede atrás”, realiza en Bolivia la presente encuesta en el marco de otros espacios de diálogo entre organizaciones de la sociedad civil, autoridades y servidores públicos de distintos niveles de gobierno con el fin de debatir y promover políticas públicas que transformen las causas de la desigualdad socioeconómica y la exclusión.

En este sentido, la/lo invitamos a participar de esta encuesta, que recolecta información general de usted y su actividad, para luego preguntar acerca:

- Los grupos y comunidades que sufren la exclusión socioeconómica en la(s) comunidad(es), ciudad(es) y/o municipio(s) donde usted desempeña su actividad.
- El nivel de acceso a recursos, servicios y programas específicos provistos por los gobiernos nacional, departamental y municipal

El nivel de participación que los grupos que sufren los efectos de la desigualdad tienen en la toma de decisiones del gobierno nacional y los gobiernos subnacionales respecto a las políticas, recursos y servicios públicos necesarios para superar la exclusión y la desigualdad socioeconómica.